



Inauguration de l'ensemble sportif

CALYPSO

Dans une ambiance estivale et conviviale, l'ensemble sportif de Maure de Bretagne a été inauguré le samedi 20 juin par Michel Chiron, Maire, Pierre-Yves Reboux, Conseiller général et Jean-Pierre Letournel, Conseiller Général de Guichen, représentant Jean-Louis Tourenne, Président du Conseil Général d'Ille et Vilaine. De nombreux habitants, élus, représentants d'associations et d'écoles ont également participé à cette sympathique manifestation.

“La rénovation de ce bâtiment, partiellement détruit par un incendie en mars 2006, a coûté 1,3 millions d'euros. Après l'indemnité de sinistre versée par l'assurance et la subvention du conseil général d'Ille et Vilaine, la part restant à la char-

ge de la commune de Maure s'élève à près de 400 000 euros”, a précisé Michel Chiron qui, dans son allocution, a également remercié les élus des communes voisines ayant mis leurs équipements à disposition des écoles et des clubs sportifs mauritaniens pendant la durée des travaux.

Ce bâtiment est opérationnel depuis la rentrée scolaire 2008 mais il lui manquait un nom ; c'est maintenant chose faite, il s'appelle désormais “Ensemble sportif CALYPSO”. Le mot CALYPSO évoque bien sûr le bateau du célèbre navigateur Jacques-Yves Cousteau dont le nom orne déjà la façade du groupe scolaire tout proche.

Dans son intervention, Pierre-Yves Reboux a d'ailleurs insisté sur la com-

plémentarité de cet ensemble avec les écoles et collèges mauritaniens en rappelant que la pratique sportive peut aussi être une clef essentielle pour l'épanouissement des jeunes.

Jean-Pierre Letournel, quant à lui, a mis l'accent sur la polyvalence de cet équipement, permettant aux jeunes scolaires ou adhérents d'associations sportives de pratiquer les disciplines de leur choix.

Cet ensemble sportif, porteur du nom de l'emblématique navire de Jacques-Yves Cousteau et d'une danse d'origine jamaïcaine, suscitera certainement beaucoup de vocations pour de futurs champions....

Une nouvelle identité visuelle

pour Maure de Bretagne



La municipalité Mauritanienne a voulu donner à notre commune une nouvelle signature graphique qui lui permettra de projeter une image moderne, dynamique et d'être clairement identifiée.

Le choix d'un logotype n'est jamais le fruit du hasard. Plus qu'une image ou un dessin, un logo doit véhiculer les valeurs de la commune qu'il représente.

Celui que nous avons choisi est à l'image d'une municipalité qui tout en étant résolument tournée vers l'avenir, ne perd jamais de vue son passé, ses origines. Sous une facture moderne, cette nouvelle identité visuelle, dessinée par Comac Studio, associe l'ouverture à de profondes valeurs solidement enracinées. Ce logo sera bientôt visible sur les courriers, documents et véhicules municipaux.